

Confréries et Associations

► AMICALE DES CYCLOS CARDIAQUES

Michel Dautresme,
de tout son cœur



À l'occasion de la publication du 100^e numéro de *Cœur et Vélo*, tous ses fidèles lecteurs ont tenu à remercier et à rendre

un vibrant hommage à Michel Dautresme, concepteur et rédacteur du bulletin depuis le N° 1 en 1994.

L'éparpillement des membres sur l'ensemble de l'Hexagone, et même en pays frontaliers, nous a amenés à éditer un *Cœur et Vélo* qui a précédé de quelques mois la création de l'Amicale et qui permet à chacun de se tenir informé des événements, mais aussi de s'y exprimer à loisir et de raconter ses aventures vélocipédiques.

Ce bulletin, diffusé à raison de six exemplaires par an, est attendu par la plupart des adhérents, pressés de dévorer le contenu des huit pages : les prochains rendez-vous, les récits des derniers séjours et des rencontres régionales, les multiples actions de prévention, tant lors de manifestations FFCT que lors d'organisations de la Fédération française de cardiologie, la rubrique santé...

Michel passe le flambeau, nous souhaitons longue route à *Cœur et Vélo*. ■

Daniel Souzy